

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:36

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Sábado 17 de Septiembre de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Gasolina bajará C\$7.00

+El precio del barril de petróleo, que estuvo en 64.80 dólares la semana pasada, se redujo ayer a \$63.00

+El precio del barril de petróleo, que estuvo en 64.80 dólares la semana pasada, se redujo ayer a \$63.00

+Buseros multados por elevar la tarifa

+ Por cobrar 3.50 córdobas pagarán 300 en multa.

+Policías a juicio por robo y golpes

+El testigo principal es una agente de la misma Policía.

+Juez atrasa proceso a narcos

+Los dos extranjeros capturados la madrugada del 15 de septiembre en Little Corn Island, trasladando 1,793 kilos de cocaína, fueron llevados ayer al juzgado de la ciudad de Bluefields, para la audiencia inicial, pero el juez suplente penal de audiencia, Avelino Cordero, no llegó.

El Nuevo Diario

+Caos en hospitales

+En el "Lenín Fonseca" tuvieron que darle ventilación manual a enfermos que están en cuidados intensivos Interrupciones de energía dañan Rayos X, y se bloquean los sistemas computarizados

+En el "Oscar Danilo Rosales", en León, no funcionan los ascensores, y se vuelve trágico llevar a fracturados y operados hasta el cuarto piso.

Alzas ilegales y buseros multados

+Francisco Alvarado destaca inspectores para que tarifa se mantenga en 2.50 y que los reclamos se enderecen contra el Ejecutivo

+Defensa del Consumidor prepara nuevos recursos en la Sala de lo Contencioso y organiza protestas contra buseros, alcaldía y gobierno.

+Chávez demanda refundar ONU y sacarla de EU

+Bush pide permiso a Doña Condoleezza para ir a orinar

+La fotografía tomada en la sede de la ONU en New York, ha aparecido en los principales periódicos del mundo

+Prisión preventiva para siete policías

+Acusados de robo, lesiones y abuso de autoridad

Editorial

Torre de Babel

Un total de 70 gobernantes de todas partes del mundo, participaron en la Cumbre más numerosa de toda la historia, que se celebró de miércoles a viernes de esta semana, en Nueva York, para conmemorar el 60 aniversario de la ONU.

Cabe mencionar al respecto que el Presidente de Nicaragua fue uno de los pocos gobernantes que faltaron a la Cumbre de la ONU. Pero prácticamente nada se perdieron el país y su Presidente, al no participar éste

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:36

PAG - 2 -

en la celebración del sesenta aniversario de la ONU, pues lo que hubo allí fue como una Torre de Babel en la que todos hablaron pero ninguno entendió lo que dijo el otro.

Se cuenta que después del diluvio universal, los habitantes de la antigua Mesopotamia decidieron construir una edificación tan alta como fuese posible, para protegerse de una nueva gran inundación. Pero cuando estaban construyendo la gigantesca torre quisieron hacerla llegar hasta el cielo, y entonces Dios castigó semejante pecado de soberbia “confundiéndolo su lengua para que ninguno entienda el habla de su compañero”, y los esparció “sobre la faz de toda la Tierra”, según se cuenta en el Génesis de la Biblia. Algo parecido ha ocurrido con la ONU. Al terminar la Segunda Guerra Mundial, que ha sido la peor catástrofe causada por el hombre —mejor dicho, por los políticos— a lo largo de toda la historia, los gobernantes de los países vencedores decidieron crear (en septiembre de 1945) la Organización de Naciones Unidas (ONU) en cuya fundación participaron 50 países.

La Prensa

Opinión

La Prensa

+Intromisión eclesiástica (Mina Nelson)

Tras la jubilación de Obando y Bravo, la tónica política se ha mantenido en las esferas eclesiásticas, favoreciendo de una y múltiples formas a los causantes del desastre económico, político y social. “La piñata” toma nuevas formas: bautizos, matrimonios, bendiciones familiares y participación en celebraciones “revolucionarias”, reafirman el compromiso con el prisionero Arnoldo Alemán y el evasor de la justicia, Daniel Ortega.

El maridaje llega a tales extremos que LA PRENSA publicó hace algunas semanas una nota, titulada: “Obispo Mata coincide con Ortega”, diciendo que el secretario general de la Conferencia Episcopal de Nicaragua y Obispo de la Diócesis de Estelí, monseñor Juan Abelardo Mata, criticó al gobierno del presidente Enrique Bolaños por solicitar la ayuda internacional para superar la crisis institucional que vive el país. “Nos parece que es vender la Patria cuando se buscan soluciones fuera y se hace caso omiso de las mismas leyes internas que tenemos”, fustigó el religioso desde el Parlamento.

Estas declaraciones ya no causan sorpresa, aunque afectan la credibilidad de los líderes espirituales, pero sí es lamentable que el nuevo Arzobispo de la Diócesis de Managua, monseñor Leopoldo Brenes, haya criticado al presidente Bolaños, diciendo que el mandatario se salió de tono, por haber advertido de los peligros que se ciernen sobre Nicaragua como consecuencia del pacto que busca crear una dictadura bicéfala, porque la lucha de los pueblos para liberarse de los dictadores ha terminado siempre en grandes baños de sangre.

Lástima que el Arzobispo no haya reparado en las expresiones de Daniel Ortega, cuando dijo, dos o tres días antes, que el presidente Bolaños “le lame las botas a Bush y es capaz de lamerle otras partes”, ni cuando algunos testaferros del caudillismo han calificado al mandatario de “estúpido, sinvergüenza, viejo cacreco” y más, sin que nadie proteste por estas cosas que no sólo “se salen de tono” sino que demuestran vulgaridad, odio y hostilidad de parte de quienes están supuestos a dialogar por el bien de la Patria.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:36

PAG - 3 -

Ya tenemos demasiados líderes corruptos y no necesitamos que intervengan en política aquéllos que se valen de la sotana para distorsionar el mensaje cristiano y favorecer los intereses terrenales.

El Nuevo Diario

Caricaturas

La Prensa



OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:36

PAG - 4 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Aristas no se aliarán con el PLC ni con Montealegre. (Pág. 3 A)

+ Por ahora y para las elecciones regionales, el Apre asegura que no se aliará con el PLC o Eduardo Montealegre, presidente de ALN.

+Controversia entre Miguel López y Eliseo Núñez por negociaciones.

+Insisten en transar una amnistía. (Pág. 3 A)

+La legisladora liberal María Dolores Alemán señaló ayer que la amenaza de levantar la inmunidad al presidente Enrique Bolaños y seis funcionarios públicos, por supuestos delitos electorales cometidos en el 2001, abre la posibilidad de aprobar el proyecto de amnistía.

+“Ahora que se ve que el presidente (Enrique) Bolaños tiene la posibilidad real de ser desaforado, hay una parte que está preocupada y pidiendo una amnistía para él (Bolaños) y sus ministros”, dijo la diputada, hija mayor del ex presidente y reo Arnoldo Alemán.

+PLC secunda el llamado sandinista. (Pág. 3 A)

+El Gobierno aún no responde a insistencia

+País sigue en el sótano. (Pág. 3 A)

+En un editorial, el semanario británico señala que mientras la atención de la ONU está actualmente en África, otra parte del mundo en desarrollo, Latinoamérica, apenas atrae ya la atención.

+Hay una razón para que sea así, escribe el semanario, y es que con la excepción de dos países —Haití y Nicaragua— “todos los países latinoamericanos están oficialmente clasificados como de renta media y todos, excepto Cuba, son democracias”.

+Alvarado asegura contar con bases liberal nacionalistas. (Pág. 4 A)

+Nicaragua aboga por apertura de las Naciones Unidas a los países en desarrollo. (Pág. 4 A)

+Canciller Caldera en discurso ante la ONU.

+Analistas todavía no ven escenario para diálogo. (Pág. 4 A)

+Liberales y sandinistas mantienen herramientas de presión, dicen

+Zelaya se distancia de festín de dietas. (Pág. 5A)

+Ex director de la portuaria dice que funcionarios del Estado, miembros de la Junta Directiva, no recibían ese beneficio

+Asegura que quienes las recibían eran los nombrados por el presidente Enrique Bolaños

+Rectores no detendrán protestas universitarias. (Pág. 5A)

+En contra del incremento en la tarifa del pasaje.

El Nuevo Diario

+Cinco alianzas a elecciones del Caribe. (Pág. 3 A)

+El lunes se inscribe la Convergencia, ALN, “Herty 2006” y APRE-CCN

+Ya lo hizo la Alianza Democrática-PLC

+PLC en sintonía con el FSLN . (Pág. 3 A)

+“La idea es abordar única y exclusivamente la crisis energética”, indica Noel Ramírez

+“Lo más positivo sería que se sentaran”, comenta monseñor Montenegro.

+Lewites propone a Montealegre “acuerdo patriótico”. (Pág. 3 A)

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:36

PAG - 5 -

- + “Cada uno podría obtener entre 30 y 35 diputados”, calcula
- + Pretende establecer la no reelección y transformar el Estado
- + **“Desempleo ronda a maquilas”. (Pág. 4 A)**
- + “De un día para otro perderán su empleo 20 mil personas, cantidad que podría llegar a 50 mil”, asegura Ramón Lacayo
- + Secretaría de comercio de Estados Unidos visitará Honduras, Guatemala y El Salvador, para explorar alternativas comerciales
- + **PRN mantiene alianza con Montealegre. (Pág. 4 A)**
- + Compás de espera para que CSE dirima diferencias el próximo martes
- + **CSE resiente cortes de energía. Pág. 4 A)**
- + Cerca de 250 personas, que a diario acuden a las instalaciones del Consejo Supremo Electoral (CSE), en Sajonia, para solicitar documentación personal indispensable para diversos trámites, se ven afectados por el racionamiento de energía eléctrica, dijo ayer el vocero de esa institución, Félix Navarrete.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua